



岩井よしえ Tel/Fax955-7340 深良 2706-2
(ブログ、ツイッター、YouTube) 岩井よしえ
yosie-820aug@purple.plala.or.jp



岡本かずえ Tel/Fax992-5174 茶畑 854-3E101
(ブログ、ツイッター、YouTube) 岡本かずえ
peace_love_cabird@yahoo.co.jp

明るい裾野

弱いひと 困っているひとの味方—直線の共産党

困ったことは岡本かずえ、岩井よしえのなんでも相談へ

器用さん糖で元気に！新春長屋政談

ご隠居に 熊さん 八つつあんが繰り広げる 恒例の新春長屋政談 始まり始まり

ハつつあん

てえへんだ！

てえへんだ！

ご隠居

これはこれはハつつあん、やっと来たかね。

熊さん

遅いぞ、八。

ハつつあん

えっ？え〜っ？なんですかい？

ご隠居

町のみんなの態度が違うって言うんじゃろ。

ハつつあん

そうです、そうです。けどどなんで知ってるんですか？

熊さん

オイラも同じことで驚いてるんだよ。

ご隠居

ワシもじゃ。

ハつつあん

いやあ〜総選挙のあと、いつもうるさい



ウチのカミさんもニコニコしてやがる。町のみんなもニコニコだ。おまけに「よかったねえ！」と寄ってくる。あまり愛想がいいので気味悪いたらありやしねえ。

ご隠居

町のみんが喜ぶのも無理はないことじゃ。艱難辛苦の共産党が伸びたのじゃから。

熊さん

ご隠居、オイラは喜んでばかりいませんぜ。

ご隠居

ほう、それはなんでじゃね。

熊さん

かわら版を読むと「自公大勝」と書いてやがる。人の事言っちゃあ何だけど、自民党は4議席減ってるし、比例区の得票率はたったの27.7%だって言うじゃありませんか。三分の一無いどころか四分の一に近い有様ですぜ。全有権者で言ったら16.4%、たったの六分の一ですぜ。



それで大勝ったあ、どういうことですかい。

ご隠居

ほうほう、熊さんの言う通りじゃ。新年早々、冴えてるのお。ところで話は変わるが、最近話題になっている古の道（この道）を右に曲がりきった行き止まりにある亜米堂（あべいどう）とか言う店の大金持ち向けの七草粥（ななくさがゆ）とかが大人気だそうじゃないかね。

熊さん

ご隠居、それについちゃオイラが。その亜米堂、おいらたちにやとても入れた店じゃねえんで、かわら版屋の絵怒越家（えぬえちけ）が出しているのを読んでみたら、「9条破壊、集団自衛権突入、消費税10%強行、原発再稼働・福島忘却、辺野古基地強行・沖縄切り捨て、物価値上げ、格差拡大」七草粥という代物で、意味のわからん「アベノミクス仕立て」という品書きだそう。とても食べたもんじゃあねえ。

ハつつあん

ウチのカミさんは塩を持って歩いていて、亜米堂へ入る道へ来ると塩をまく。ブアーッと。

ご隠居

そう、とても食べたもんじゃ無いと思うのじゃが、大金持ちってのは、それを「ウマイ！ウマイ！」と喜んで食べて、話している事は「ウマイ話はないか？」だそうじゃ。しかし、「おごれる者久しからず」じゃ。お天道様はちゃんと見ておられるし、なによりハつつあんも熊さんも、隣のフミばあさんもサチばあさんも、みんな見て

いる。ところでこれを食ってみんかね。長屋を出て左へ曲がったところに住んでる、なんでも器用に仕事の出来る「器用さん」が作っている金平糖で、「器用さん糖」とみんなが呼んでいるものじゃ。安くてうまくて元気が出る。ワシは頭にくる事があると器用さん糖を舐めることにしてる。

熊さん

ご隠居、これですか？

ご隠居

何だ、熊さん、お前さんも持ってるじゃないかね。

ハつつあん

それならオイラも持ってますぜ。カミさんが身体にいいからと持たせてくれたんですが、おまけになんやら「おまいさんには頭にもいい」と優しい事をいってくれるんですぜ。おっとと、噂をすればなんとかだ。フミばあさんもサチばあさんも来たよ。

フミばあさん・サチばあさん

こんな天気の良い日に、いい大人が家でくすぶってるんじゃないよ。広場で、国会議員になった島津ゆきひろさんが御政道腐敗の原因の政党助成金をなくすための議案提案の話をするということだよ。みんな、ホレホレ尻上げて。

ご隠居

おっと、こりゃ一本とられたね。みんなが声をあげれば御政道も変わるってもんじゃ。うれしいことだね。

こりゃ、ハつつあん、なにをふくれっ面してるんじゃない。ほっぺた膨らませて。

ハつつあん

へえ、器用さん糖を二つも口に入れてるもんで。



使用済み 天ぷら油』の 回収が始まります

バイオディーゼル燃料等に再生利用される、使用済み 天ぷら油』の回収が始まります。

今年の4月から、市内全域で『資源ごみの日』に回収されます。

◆ モデル事業の実績は…

昨年9月から11月の資源ごみの日に、上町区、青葉台区、岩波区、御宿新田区の計10ステーションでモデル事業に取り組みました。

ペットボトルで199本、130ℓ回収し3,429円の売却料があったそうです。

◆ 回収時の問題点は…

スクリーキャップ式のペットボトルに入っていないかったり、スクリーキャップが割れていて、横にすると中身が漏れてしまう等の問題点があったようです。



◆ 共産党議員団も提案…

共産党議員団では、以前より廃食油(廃天ぷら油)を再生したバイオディーゼル燃料を裾野市の産業として普及させることを提案してきました。

裾野市も2013年3月議会で、小澤良一議員(当時)の一般質問に対して、廃食油の収集や利用の方法を検討する事を答弁していました。

それらが使用済み『天ぷら油』の回収に

つながりました。

使用済み天ぷら油の回収の件については、昨年12月18日に開催された「裾野市ごみ減量推進協議会総会」で報告されました。

この協議会も『ごみ減量の推進』だけでなく『ごみの再利用』『ごみの再資源化』の3つの観点からごみ問題に取り組むことを強調されています。

◆ その他の再資源化の 取り組み…

① 雑がみを紙袋に入れて出すことができます。いっぱいになったら、白い紙ひもで縛って出します。*『雑がみ』とは古紙類のうち、新聞、雑誌、段ボール、牛乳パック以外の紙製品全般。防水加工された紙などリサイクルできない紙もあります。

② 化粧品びんも資源ごみの日に回収。*乳白色のびんは「埋め立てごみ」へ。

③ 小型充電式電池およびボタン・コイン電池も回収されます。

④ 携帯電話端末およびパソコンを本年1月下旬より、ボックス回収されます。ボックス設置場所は、市役所本庁舎、美化センター、生涯学習センター、各支所です。

⑤ 衣類等の回収ボックス設置場所が増えます。南児童館、鈴木図書館に新たに設置されます。

昨年4月から11月までの衣類等の回収は35トン。衣類等の売却で45万5411円の収入があったそうです。

誰にも公平に利用しやすい『ごみ処理システム』にするためにご意見お寄せください。

高齢者医療費助成制度を 利用しましょう



75歳以上の高齢者のみなさんの医療に係る経済的負担の軽減を目的に、昨年1年間病院窓口や薬局で支払った医療費の一部が助成されます。

☆助成額

80歳以上の方と後期高齢者医療の被保険者で重度障害医療費助成金受給者証をお持ちの方は… 10,000円/年額・上限
75歳～79歳の方は… 6,000円/年額・上限

☆申請方法

病院等の窓口で支払った領収書を1年分まとめて申請します。申請は代理人でもいいです。

領収書をまとめて10,000円・6,000円以下でも申請は可能です。

申請には、領収書の他に保険者証・預金通帳・印鑑などが必要です。

☆申請期間・場所…

*市役所4階 402会議室 《1月7日(水)から1月30日(金)》

*深良支所《1月15日と1月16日》

*富岡支所《1月19日と1月20日》

*須山支所《1月22日と1月23日》
各支所の初日は9時から4時 二日目は9時から12時までの受付です。

2013年度(概25年度)の実績です。

対象者数… 4,920人

申請者数… 2,738人

助成額… 2,280万 2,405円



2月8日(日)

午前1時～午後2時

町震コミュニティセンターで

会費：1,500円

ビンゴ、マジックショー、景品、おでん他、なにが出るかお楽しみ



編集後記 新しい年が始まりました。市民のみなさまの期待に応えるために、日本共産党裾野市議団 岡本かずえ、岩井よしえ)、日本共産党裾野支部、日本共産党裾野市後援会は、より一層奮励努力します。